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Становление государственной власти как научная и учебно-методическая проблема только на 
первый взгляд является досконально изученным. На самом деле и в становлении государственной вла-
сти, и в правовом обеспечении данного феномена, и в определении некоторых основополагающих по-
нятий существует немало лакун, в первую очередь на этапе зарождения власти как таковой и го-
сударственной власти как особого вида власти. Некоторые из этих проблем авторы попытались 
рассмотреть в контексте изначально существующих параметров власти и их трансформации по 
мере развития государства.
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Th e formation of state power as a scientifi c and educational-methodical problem only at fi rst glance is 
thoroughly studied. In the formation of state power, the legal support of this phenomenon, and in the defi -
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nition of some basic concepts, there are many gaps, primarily at the stage of the birth of power as such and 
state power as a special kind of power. Some of these problems the authors tried to consider in the context of 
the existing parameters of power and their transformation as the state develops.
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